



*Tous dans la rue, en grève le **28 avril** !*

Par ce mot d'ordre, les délégués de la Filpac entendent relayer l'appel du 51^e congrès confédéral, voté par les mille représentants syndicaux de la CGT présents à Marseille. Ils invitent donc tous les syndicats de la Fédération à débattre et à décider, en assemblée générale, des modalités des arrêts de travail pour le **28 avril 2016**, mais aussi de la reconduction de la grève jusqu'au retrait de la loi El Khomri et l'ouverture de véritables négociations en faveur du progrès social, et de se placer dans la réussite d'un grand **1er mai**.